



Lebenshilfe feiert ihr Sommerfest

Die Lebenshilfe in Aichach hat ihr Sommerfest gefeiert. Es stand unter dem Motto des bayerischen Jubiläumsjahres „100 Jahre Freistaat, 200 Jahre bayerische Verfassung“. Das Fest begann mit einem Weißwurstfrühstück und Blasmusik der SGL-Werkskapelle aus Meitingen. Viele Besucher erschienen in Tracht. Die Kinder und Schüler konnten sich an Spielstationen ausprobieren. Nachmittags gab es Auftritte der Tanzgruppe und des Chors der Elisabethschule. Foto: Josef Kulzinger